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教えてもらえませんか・・・？ 

投稿者：中 3 投稿日：8 月 2 日㈬ 08 時 23 分 2 秒 こんにちは。
二水高校の卒業生のみなさんの邪魔 

をするようですいません。明日二水高校に体験入学 
に行くんですが行き方がわかりません。香林坊から 
どのバスに乗り換えをすればいいんでしょうか？教 
えてもらえませんか？ 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
平和町行です 

投稿者：管理人 投稿日：8 月 2 日㈬ 22 時 04 分 41 秒 
中 3 さま、金沢を離れて随分経ちますので、現在の 

交通事情は分かりませんが私らの時は「平和町行」に 
乗って十一屋のバス停で下車して歩いたように思いま 
す。二水高校のホームページを見ると地図は載ってい 
ましたが、バスの行き先までは書いてないようですね。 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
ありがとうございます！！ 

投稿者：中 3 投稿日：8 月 3 日㈭ 05 時 44 分 16 秒 ありがとう
ごさいます‼これで無事に二水高校ま 

で行けそうです！ 
-------------------------------------------------------------------------------------------- 
二水高校へのバス 

投稿者：17 期の香り 投稿日：8 月 4 日㈮ 14 時 19 分 50 秒 
中 3 さま 無事に二水高校へ着けたでしょうか？ 

実は掲示板を見て管理人さんと同じ方法を思い出し 
ましたが近年買った金沢市の地図では違う路線らし 
いけど二水高校前という停留所が載ってたものだか 
ら躊躇しました。バス停降りてからはそちらが近い 
し･･･と迷ってるうちに過ぎてしまったのですが実 
際はどうなんでしょうかね   私も知りたいで～す。 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
見学できました！ 

投稿者：中 3 投稿日：8 月 4 日㈮ 23 時 51 分 11 秒 はい！！無
事に着くことが出来ました！！二水高 

校はすごく校舎がきれいでいい学校ですね！！私も 
二水高校に行きたいと思いました。（受かるといい 
なぁ） 

み な さ ん 本 当 に ど う も あ り が と う ご ざ い ま し 
た！！ 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
無事見学できて･･･ 

投稿者：17 期の香り 投稿日：8 月 5 日㈯ 00 時 10 分 43 秒 良
かった！良かった！私共の頃は市電が走ってて 

バスに弱い私は最初の頃は電車で寺町終点まで乗っ 
てました。でもだんだん乗り物にも強くなってバ 
スに変更したのかな？それとも市電がなくなったか 
らかな？いま思い出したら市電がとてもなつかしい 
わ。中 3 さん、暑いですが今を大切に頑張ってくだ 
さいね。合格を心から祈ります！ 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
23 期同窓会へ参加 

投稿者：23 期Ｍ 投稿日：8 月 19 日㈯ 20 時 53 分 41 秒 
8 月 12 日に金沢都ホテルで 23 期同窓会が開催さ 

れました。私は初めての参加で卒業以来 35 年振りと 
いうことになります。同窓会自体は 5 年振りの開催 
ということでした。参加は 91 名で同期卒業生に対し 
て約 2 割強の参加状況でした。皆それぞれの分野で 
活躍しており、今の仕事の事、当時の先生の事、憧 
れの人の事、受験の失敗話など今となっては、懐か 
しい話題が中心でした。クラス別に当時の流行歌 ( 昭 
和 43 年～ 45 年頃 ) を全員で歌い、盛り上がりました。 

中には、現職歌手として活躍している人もいて、 
生バンドによる歌あり、また初恋の人 ? とダンスあ 
りなど、幹事の企画もよく、あっという間の 2 時間 
半でした。ところで、当日吹田市に在住する同期 ( 女 
性 ) が参加していることがわかり、さっそく関西同 
窓会の話をしました。また連絡下さいとのことでし 
た。関西の仲間が増えそうです。今度は還暦の時に 
また会おうということで、最後に全員で「高校三年 
生」を歌って解散となりました。是非また元気で皆 
に会える事を楽しみにしています。 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
高校三年生歌いました 

投稿者：管理人 投稿日：8 月 20 日㈰ 21 時 01 分 47 秒 
23 期Ｍさま、書き込みありがとうございます。同 

期同窓会に参加されたそうで、楽しいひと時を過ご 
された事が文章から想像できます。また、関西同窓 
会への勧誘もしていただいたようで、嬉しく思いま 
す。91 名の参加というのは多いですね。我々の期が 
昨年開いた時は 80 名あまりでした。参加の記念に 
在校当時の流行歌を収録したＣＤを貰いました。最 
後に「高校三年生」を肩を組みながら大合唱しまし 
た。近い世代はどこも同じような企画になるようで 
すね。またの書き込みを待ってます。 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
金時草 

投稿者：17 期の香り 投稿日：8 月 27 日㈰ 20 時 11 分 54 秒 編
集後記や掲示板で話題の金時草（はじめは勝手 

にきんときそうって読んでました・笑・）を私は食 
べた事がなかったので生協のカタログに掲載された 
のを機会に購入してみました。しかし残念ながらと 
ても癖のある味でわたしにはちょっとダメでした。 

かなり大人の味ですよね。でも話題の食物を自分 
で確かめる事が出来てとりあえずは満足というとこ 
ろです。しかし欲を言えばなんとか工夫して美味し 
いと感じたいものです。 

金沢二水高校関西同窓会ホームページから    http://www.kansai.zaq.jp/nisui/ 

http://www.kansai.zaq.jp/nisui/
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-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Re: 金時草 

投稿者：管理人 投稿日：8 月 28 日㈪ 22 時 04 分 56 秒 加賀野
菜のホームページによると、キンジソウの 

名の由来は葉の裏の色が「金時芋」に似た美しい赤 
紫色であるから「金時草」と表記されるようになり、 
これをキンジソウと呼ぶようになったそうです。だ 
から、「キントキソウ」が間違っているとは言えない 
ようです。ちなみに正式な和名は「水前寺菜」と言 
うそうです。 

癖のある大人の味で、「私はダメ」とありましたが、 
我が家では家族全員が大好きで、酢醤油にショウガ 
をすりおろし、美味しく食べてます。「いいね金沢 加
賀野菜」のホームページには他のレシピも紹介さ れ
ていますので、美味しい食べ方を探して見てくだ さ
い。 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
我が家の金時草 

投稿者：天然 投稿日：11 月 15 日㈬ 15 時 48 分 46 秒 掲示板
で何度か金時草が話題になっていました 

ね！私も金時草が大好きです。昨年の夏に帰省した 
折スーパーで買ってきました。こちらでは見かけな 
いので、おひたしにしたあと茎と根の部分を、庭の 

大きなプランターに植えてみました。挿し芽もして 
みました！葉をとると又出てきますので、ほんの少 
しですが年に何回か収穫？を楽しんでいます。 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
金時草すご～い！ 

投稿者：17 期の香り 投稿日：11 月 15 日㈬ 22 時 05 分 53 秒 あ
んまり美味しいとは思わなかったけれど栽培は 

楽しそう！来年生協のカタログで見つけたら買って 
試してみよう！あれ？でも生協購入のは根っこが付 
いてたかしら？挿し芽でも成功しましたか？何だか 
今からワクワクしてきます。そよ風さんも試して見 
ませんか？ 

-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Re: 金時草すご～い！ 

投稿者：天然 投稿日：11 月 19 日㈰ 08 時 33 分 16 秒 今年は夏
に同じプランターにミニトマトを植えて 

いたので、（200 個以上収穫）金時草が元気をなくし 
ていました。写真の分は、その後挿し芽しました。 

小松菜も、プランターでつくりますがやわらかく 
て、無農薬なので、ちりめんじゃこ・ゴマ・かつを 
等といっしょに、ごま油とポン酢で生サラダでいた 
だくのが好きです。小松菜の種は小さいので一袋で 
数回使えます。 

 

 
 

● M 川・誠（3 期・豊中市）3 月に 2 回目の肺ガン手術をしました。 
至って元気ですが、医業半分に減らしました。 

● F 破・K 一（4 期・生駒市）金沢へ墓参りのため帰郷します。 
● Y 倉・Y 雄（4 期・河内長野市）どうしても当日都合が悪くなり

ま した。 
● S 賀・H 敏（4 期・宇治市）入院中につきいけませんが、又 

逢える日もあると思います。 
● I 田・M 代（4 期・長岡京市）当日旅行中なので残念ながら 

欠席します。 
● S・K 祐（5 期・京都市）昨年から市図書館のボランティア 

活動をしています。 
● K 西・M 啓（5 期・豊能町）生活習慣病（糖尿病、高脂血症） 

治療中のため欠席します。 
● H・Y 行（5 期・大阪市）心体とも健康ですが、最近特に出 

不精になりすみません。“同期の方が出席していましたら伝え 
てほしいです。” 

● K 瀬・T 子（6 期・豊中市）当日はスイス旅行中です。 
● N 川・宗之（7 期・川西市）今年も元気で参加できることに 

感謝しています。 
●S・K 二（7 期・枚方市）変わらず菜園、囲碁、詩吟で忙しい日々 

を送っています。昨今、畑作業後、足腰が痛く疲れます。 
● M 田・H 子（7 期・京都市）昨年は京都での同窓会に、はじ 

めて出席させて頂き、とても楽しく嬉しかったです。 
●H 野・M 里子（7 期・川西市）体調がすぐれません。だんだん

年 を取って体が言う事を聞いてくれません。 
● K 川・H 外美（7 期・西宮市）二七会が「古希」を記念して開催

さ れるからそちらに出席しょうと思います。去年の京都は
楽し かったですね。 

● N 宮・M 紀（8 期・猪名川町）昨 年 か ら は じ ま っ た ビ ア パ 
ー 

ティー、京都なので行きたかったのですが、あいにく都合が 
つかず残念な思いをしました。 

● H 田・稔（8 期・河南町）先約が入っており、お手伝いも出 
来ず申し訳ありません。 

● M 田・K 美子（8 期・神戸市）元気に旅行を楽しんでいます。 
● O・K 子（8 期・吹田市）昨年は出席出来ませんでした。今回は楽 

しみです。 
● S 崎・S 郎（8 期・豊中市）ビアパーティーで暑気払い大いに結 

構。楽しく痛飲しましょう。 
● M 田・K 太郎（8 期・寝屋川市）木刀を振っています。武蔵のよ

う に土も耕し、花を植えて、そろそろ絵を描くかな。 
● N 川・F 夫（8 期・堺市）一人住まいで気楽に趣味を中心に過ごし 

ております。 
● T 村・達（9 期・香芝市）登山、テニス、家庭菜園に精出してます。 

月に 2 ～ 3 回公認会計事務所に顔を出してます。 
● K 部谷・T 治（9 期・八幡市）今年、甥が二水高へ入学し、陸上を 

やっている。それもあって初めて現校舎を見に行った。 
● H 木・K 策（9 期・豊中市）お盆休暇にて金沢へ行きます。 
● F 増・K 二（10 期・神戸市）趣味の水彩画のかたわらボランティ 

アでパソコン  110  番、子供囲碁教室をやっております。 
● S 木・A 子（10 期・京都市）参加の気持ちはいつも思ってはいる 

のですが、今回も不可能で申し訳なく思っています。 
● M 田・Y 恵子（10 期・明石市）元気です。 
●K・Y 恵子（10 期・姫路市）7 月は最も忙しい月で、時には開催月 

を変えて戴けると有り難いのですが…。 
● A 宮・M 子（11 期・川西市）皆様にお会いできますのを楽 

しみにしています。 
● Y 永・M 枝（11 期・寝屋川市）是非参加させていただきます。 

楽しみにいたして居ります。 

私も一言メッセージ（ビアパーティー 2006 の返信はがきから） 
紙面の都合で、全部は載せきれていません。 
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